

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



PAN-PRI-PRD, SE "TRANSFORMAN" EN FRENTE AMPLIO POR MÉXICO; ALISTAN CANDIDATO PRESIDENCIAL: 4 DE JULIO, INICIAN REGISTRO

Finalmente, bloque opositor en este país, dio a conocer ruta a seguir, en el proceso interno para elección del candidato a la Presidencia, en comicios federales 2024.

Hay que decirlo, quien resulte electo, tiene responsabilidad de ser "cabeza" en candidatos del PAN-PRI-PRD, a las 9 gubernaturas en disputa ese año -primer domingo de junio-, a una curul en Congresos estatales, a los 300 distritos electorales federales para llegar a San Lázaro y los que postulen para un escaño en la sede del Paseo de la Reforma, número 135.

Es mucha responsabilidad del candidato opositor, el cual, debe tener perfil de ganador, no de emerger como tal, previo pago de cuotas, o por manipular proceso interno, "a modo", como ya se especula, procedería "el tal amlito", quien, ayer anotamos, es uno de los que va registrar su nombre, para participar en la contienda interna.

Al menos que un sondeo que ya hizo el PAN-PRD o alguno de estos dos partidos, incluso, el mismo PRI, el resultado, sea que el actual dirigente del tricolor, es impresentable.

Lineamientos que, ayer, dieron a conocer dirigentes de la tercia opositora, no contemplaron un artículo transitorio, en el que especifiquen si se puede añadir a ellos, una fuerza política, como nuevo integrante. Es decir, si llegaran a consideran que el MC, se una al actual frente opositor.

W W					¥/			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
334 334	ě.	*	*		\$ 1 \$ 1	\$ \$	\$* \$8	Los tres poderes		27/06/2023	OPINIÓN
*		¥	÷	÷	¥		100	200 ares poucres			

Podría ser en el curso de la campaña electoral presidencial, allá por marzo, pero dudaos que sea así, toda vez que Dante Delgado Rannauro, no deposita toda su confianza en "el tal amlito", por "sana cercanía", con "ysq", resquemor que el veracruzano, pone por encima de cualquier negociación con el PAN-PRI-PRD.

No es casual ni coincidencia que, al iniciar el sexenio, al priista, lo apodaran "amlito", más aún, cuando le perdonan enriquecimiento inexplicable por cerca de 200 mdp en su trayectoria como gobernador en Campeche. Y votos a favor de la bancada que coordina Rubén Ignacio Moreira, para aprobar reformas que promovió el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El método que ayer anunció Marko Antonio Cortés Mendoza, el diputado Rafael Alejandro Moreno Cárdenas y Jesús Zambrano Grijalva, no es más que virtual plagio del que impuso en Morena y sus "gansitos", el jefe máximo de este partido y del Ejecutivo Federal.

Cargo al que aspiran en Morena, en precampaña actual que realizan presidenciables del partido, se llama "coordinador nacional o coordinadora para la defensa de la transformación".

El bloque opositor, que se llamaba, "Va por México", ahora, le llegó la "transformación", y se llamará Frente Amplio por México".

Y elección que alistan a partir de primera etapa, próximo 4 de julio, es "con los registros de las y los ciudadanos que quieran participar para ser el o la Responsable Nacional para la Construcción del Frente Amplio por México".

Referimos letras chiquitas con las que terminan las películas de acción o de cualquier otro tema, como el político, social: cualquier semejanza con la vida real, es pura coincidencia.

Aquí, en el FAM y Morena, sólo podemos decir que es "mera coincidencia", el encargo del que gane o la que gane el proceso interno.

3				¥.	*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
10 H	ě.	*	*	9	*	\$6 \$6	31°	Los <mark>tres</mark> poderes		27/06/2023	OPINIÓN
學		÷	¥	÷	¥		1	200 ato poucres			

Virtual plagio de los lineamientos para el proceso interno de Morena en el frente opositor, ya genera recelos entre su clase política, como la senadora Lilly Téllez García o severas críticas del senador Germán Martínez Cázares.

Reiteramos, lo que anotamos en tiempo y forma en este espacio, semana pasada: podría ser que en Morena y el FAM, utilizan para su proceso interno e inicio de precampaña de sus presidenciables, el término "coordinador nacional o coordinadora para la defensa de la transformación" y el de "ser el o la responsable nacional para la construcción del Frente Amplio por México", para evitar que el juez y árbitro electoral, "clausuren" adelantos de virtual campaña.

Toda vez que, precampañas, acusó el PAN, senadora Kenia López Rabadán y el diputado del MC, Jorge Álvarez Máynez, advirtieron que acudirán al Instituto Nacional Electoral y Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, para denunciar a Morena, por precampañas anticipadas y el coordinador parlamentario del MC, al FAM, por el mismo motivo.

Destacado hombre de leyes en este país, bagaje, leal, quien pide omitir su nombre, ilustra: "no se ve que actúen las autoridades electorales y si lo hacen, será a toro pasado".

Pondera como intrascendente, que el FAM dará a conocer a su candidato presidencial, 3 días antes de que lo haga el oficialismo -cual llama el PAN al gobierno y Morena-, y observa: "lo importante es que pueda ser candidato ganador y que el método de elección, sea mejor que el de Morena; lo del tiempo (3 días antes que Morena), sería un golpe de efecto (mediático)".

Por lo pronto, opositores a Andrés Manuel López Obrador y Morena, alistan proceso interno, "similar, genérico y de patente", que inicia el próximo 4 de julio. Un ejercicio ciudadano, reza el lema que promueven, en la defensa por la democracia, unidad y libertad.

"Y hacer equipo en el proceso de consulta porque nos une el anhelo de rescatar a México".

Firmas, foros, sondeos y consulta directa a la ciudadanía, son las figuras a las que recurrirán para elegir "al responsable nacional para la construcción del Frente Amplio por México".

W W				¥.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
150	÷	*	*	#	\$3	100 to 10	9.11		27/06/2023	OPINIÓN
* ::			*	*		¥0	Los t <mark>res</mark> poderes		27/00/2023	Ormidia

Para cumplir y seguir la elección del virtual líder de la oposición en 10 meses que dura el proceso electoral -inicia primeros días de septiembre, con la primera sesión del Consejo General del INE, cuya consejera presidenta, Guadalupe Taddei Zavala, declara apertura-.

Se conformará un comité organizador y un observatorio para dar seguimiento y cumplimiento a este ejercicio mediante al cual se elegirá al responsable nacional para la construcción del Frente Amplio por México.

Luego, Primer Etapa: registros de las y ciudadanos que quieran participan el 4 de julio, ante la Comisión de Registros de los partido convocantes.

Al concluir, darán a conocer a los participantes que se registraron.

Deberán ser respaldados por simpatizantes, militantes o integrantes de la sociedad civil, a través de una plataforma electrónica que iniciará desde cero con un registro de hasta 200 mil firmas.

Concluido el periodo de registro de aspirantes, se dará a conocer los que reunieron requisitos, quienes cumplieron con el mínimo apoyo social requerido para participar y pasan a lo siguiente.

Segunda etapa:

Los perfiles que competirán para la responsabilidad de construir el FAM participaran en un primer foro para discutir y analizar su visión de México.

Los participantes, se incluyen en estudios de opinión pública que servirán para elegir a tres personas con más respaldo social para ser el responsable de construir el frente opositor.

Tercera etapa: los tres perfiles finalistas, iniciarán esta parte del proceso interno, con su asistencia en 5 foros regionales, y también participan en estudios de opinión pública.

Los resultados, 3 de septiembre, fecha en que se realizará consulta directa a las y los ciudadanos que se registraron previamente en la plataforma.

E W				100 100 100 100 100 100 100 100 100 100	V)			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
150	÷		*	•	#3	\$3	23	0.11		27/06/2023	OPINIÓN
*		*			*		\$10 \$10	Los t <mark>res</mark> poderes		27/06/2023	OFINION

Al concluir este ejercicio, dan a conocer resultados finales, tanto del estudio de opinión como de consulta ciudadana, que tendrá el mismo valor y darán a conocer nombre de la persona que será responsable de la construcción del frente opositor, bloque al que le llegó la "transformación" y en su nueva etapa que alistan para el 2024, se llamará Frente Amplio por México.

Ahora que recordamos lo que piensa el senador Dante Delgado Rannauro de "el tal amlito", ¿es casualidad o coincidencia?, reiteramos, en política no es, que el Frente Amplio por México, lo que denota en sus formas ocultas de las siglas,, es "Frente Amplio por Alejandro... Moreno", FAM.

Lo que sigue son los pleitos internos por la candidatura presidencial de la oposición, lo que significa que habrá guerra sucia, periodicazos, politiquería, politiporquería, fugo amigo, balconeo en redes sociales y todo lo que se les ocurra, para descalificar al contendiente para ser "el o la responsable de la Construcción del Frente Amplio por México".

En el PRI, señalamos ayer y hoy, en este espacio, está más que puesto, "el tal amlito". En el PAN, el diputado federal y presidente en mesa directiva bagaje, oficio, sensibilidad y hombre de leyes, Santiago Creel Miranda.

Ignoramos si al que en el MC señalan de "sana cercanía" con el Ejecutivo Federal y Morena, se inscriba, pero todo apunta a que sí lo hará y si lo hace, sería el primer presidente del CEN el PRI, jen virtual campaña presidencial!

Y del ex secretario de Gobernación, podría pedir licencia, para dedicarse de tiempo completo a su proyecto, del cual, dijo el pasado 14 de este mes, durante su participación en 96 Convención Nacional de Radio y Televisión, que se realizó en ciudad capital de Chihuahua:

-"Quiero, puedo y debo encabezar un movimiento para frenar la destrucción de esas instituciones", es decir, el candidato del hoy FAM.

E W				100 100 100 100 100 100 100 100 100 100	V)			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
150	÷		*	•	#3	\$3	23	0.11		27/06/2023	OPINIÓN
*		*			*		\$10 \$10	Los t <mark>res</mark> poderes		27/06/2023	OFINION

Entonces, Creel, hizo alusión a su colaboración para crear IFAI, hoy, INAI; CNDH, Instituto Nacional de las Mujeres y el Instituto en contra de la Discriminación que presidió Gilberto Rincón Gallardo, qepd.

Su tesis, #RescatemosMéxico, está entre los objetivos que ayer anunciaron los dirigentes de oposición, para el 2024: "porque nos une el anhelo de rescatar a México".

Esperar proceso interno del FAM y sus resultados el 3 del mes patrio.

¡Híjole!

EN EL CHACALEO

¿Quién le informará al jefe máximo de Morena, como para que presagie que dará a conocer al candidato presidencial del frente opositor? ¿El Cisen? ¿La CIA? ¿KGB? ¿La policía secreta de Cuba, de Venezuela? ¿"El tal amlito"?, ¿Eh?... Pero el presidente Andrés Manuel López Obrador, no sabe quién o quiénes, son responsables de la tragedia en Ayotzinapa, en la estación para migrantes del Instituto Nacional de Migración, ni del accidente con saldo de 27 víctimas en Línea 12 del Metro... ¡Viva México! ¡Viva!... Recordamos frase del hombre fuerte del PRI y del sistema político de este país, Manlio Fabio Beltrones, cuando lo cuestionaban en asuntos de los adversarios del partido que dirigió o del grupo parlamentario que presidió en el Senado y Cámara de Diputados, parafraseando al prócer de Oaxaca, don Benito Juárez García: "el respeto al partido ajeno, es la paz"... Irrita, y encabrona, hay que decirlo, cuando el empleado imita al jefe y son altaneros, déspotas y con abuso de poder, cuando ante preguntas incómodas, ofenden al nombre reportero, reportera, que sólo hace su chamba en este noble y sagrado oficio, porque así lo ordena la jefatura de información y el interlocutor o interlocutora, al estilo personal de ejercer el poder "ysq", responde con otra pregunta: ¿de qué medio eres?, cuando en este país, desde el más modesto reportero o reportera hasta el más influyente medio, merece respeto de funcionarios públicos. ¡Ojalá!, Marcelo Luis Ebrard, tenga más respeto para trabajadores de la prensa y se dé a respetar ante los medios, como

39.59				16) 16)	¥.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
14 H	¥	*	*		*	\$ \$	\$2 \$3	Los <mark>tres</mark> poderes		27/06/2023	OPINIÓN
*		¥	¥	÷	¥		*	200 a co poucres			

fue denigrante actitud ante una compañera, este fin de semana, al llegar a Jalisco. ¡Imaginen!, de llegar a la Presidente, como en tiempo y forma anotamos en este espacio, cuál será el trato que brinde a los reporteros, jy a los ciudadanos!, con el ímpetu de participar en las redes sociales... ¡Cuidado!... Con diferencia de un voto de los integrantes de la Primera Comisión de Trabajo en el órgano colegiado que funciona durante receso legislativo de mayo-agosto, se rechazó proyecto para convocar al Senado de la República, a un periodo extraordinario de sesiones, para designar 3 vacantes en el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección en Datos Personales... Con 6 votos a favor (bloque opositor), 7 en contra (Morena y aliados) y una abstención, de la senadora Mónica Fernández Balboa, presidenta de aquel órgano de la Permanente, el asunto INAI, queda para el próximo periodo ordinario de sesiones que inicia el primero de septiembre próximo, cual vislumbró el coordinador del grupo mayor y presidente en Junta de Coordinación Política del Senado, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar... Mucho significa, esa visita de cortesía que, ayer, hizo el senador con licencia y aspirante a la candidatura presidencial en Morena, Ricardo Monreal Ávila, al jefe de gobierno en CDMX, Martí Batres Guadarrama... ¿Ale del Moral, se integrará a la campaña del candidato presidencial del Frente Amplio por México, en el Estado de México?, es la pregunta que permea entre la clase política de la entidad... ¡Claro!, no creemos que el FAM, considere al traidor, en la campaña interna, de los precandidatos, porque se va en la primera quincena del mes patrio... ¿Sin el traidor en el Palacio de Gobierno en Toluca?, los virreyes mexiquenses, "de Emilio Chuayffet Chemor" para abajo, participarán en la campaña presidencial del candidato del nuevo Frente Amplio por México. ¿Sí? O también los acota el pacto de su ex jefe, con Andrés Manuel López Obrador, que, acusó en el proceso electoral federal 2018, el ex canciller, Jorge Castañeda Gutman. ¿Eh?... Con nuevas oficinas y homenaje a elementos de su agrupación, por su actuación durante pandemia Covid, la Asociación Mexicana de Empresas de Seguridad Privada, que representa a 235 asociados, AMESP, celebró 11 años de su creación... Gabriel Bernal, el dirigente de la asociación, reconoció valioso papel que desempeñaron trabajadores de seguridad privada en la pandemia Covid, tiempos en que los asociados, se mantuvieron activos, con lo que

2					V.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
10 14	ě.		*	•	*	\$0 \$1	#* ##	Los tres poderes		27/06/2023	OPINIÓN
*		¥	¥	÷	¥		***	3,00			

demostraron ser un sector estratégico, el cual, no detuvo sus actividades en la emergencia sanitaria... ¡Enhorabuena!... A través del senador Miguel Ángel Mancera, el Senado de la República promueve bienestar y cuidado de la salud entre los trabajadores, como la jornada del cuidado de la piel, donde especialistas, ofrecieron información acerca de un diagnóstico de su piel, recibir consejos acerca de cómo cuidarla y prevenir lesiones o problemas a futuro. ¡Vaya!... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!: https://los3poderes.com/... ¡Síguenos! Redes sociales: YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...